「自ら伸びる子・共に生きる子の育成~かしこい子・たくましい子・さわやかな子~」



神石小学校6年生 No. 6



楽しかったね♡



11月16日~17日の2日間の修学旅行は、子ども達にとって大変思い出深いものになったようですね。

初日は5時55分集合ということで、みんな今までに経験したことのない早起きをしたのではないでしょうか。

出発式を終えて、行動班でバスに乗りました。他校の児童 との相席で、お互いに緊張していたようですが、新幹線に乗 る頃には緊張もほぐれ、談笑する姿が見られました。新幹線 の中から、海が見えたときは大変盛り上がっていました。







1日目の見学地は、金閣寺・東映太秦映画村・二条城 ・清水寺でした。金閣寺では、鏡湖池に写し出された黄 金色に輝く舎利殿「金閣」の光景が圧巻でした。東映太 秦映画村では、自由行動で班ごとに見学をして回りまし た。子ども達に大人気だったのが、「エヴァンゲリオン」 のアトラクションでした。みんなそこで記念写真を撮っ ていました。二条城では、「大政奉還の間」を見学し、 鶯張りの廊下の秘密を床下から観察しました。そして、 1日目最後の見学地は清水寺でした。「清水の舞台から 飛び降りる」という言葉がありますが、『日本国語大辞 典』によると、「死んだつもりで思いきったことをす る。 非常に重大な決意を固める」という意味らしいで







2日目の見学地は、東大寺・法隆寺・海遊館でした。東大寺と法隆寺では、地元のシルバーさんがガイドをしてくださいました。子ども達が知らないことをたくさん教えてくださいました。おすすめのフォトスポットも教えてくださり、思わずシャッターを押しました。海遊館では、ジンベエザメの堂々とした泳ぎにみんなうっとりとしました。そして、修学旅行最後の買い物場所の海遊館では、みんな残金とにらめっこしながら買い物をしていました。

あっという間の2日間でした。子ども達にとって最高の修学旅行となったことでしょう。









思い出の1ページ







